

令和5年第1回鶴田町議会定例会一般質問通告一覧

(令和5年2月21日正午〆切り)

順位	質問者	質問事項	質問の要旨	答弁
1	4番 長内 齋	町民の雪置き場の確保について	一般家庭の除雪作業での、雪の置き場所を各地域に設けることはできないものか。 また、廃校となった小学校の校庭は、雪の置き場所として利活用できないものか。	町長
2	2番 澁谷正行	農業経営体、農家人口減少が続く農業に対する町の方策について	農業をする人がいない、町の農家戸数は平成22年から令和2年までの10年間で249戸減少し、農家人数も497人減少しております。また、農業者のほとんどが65歳以上の高齢者で、明日の農業を担う担い手不足、加えて慢性的な労働力不足など、課題が山積する町の基幹産業である農業について、町としてどのような方策を講じるのかお伺いします。	町長
3	3番 蒔苗愛子	催し物(各種イベント)のあり方について	3年間、コロナで色々と催し物が中止でありました。昨年12月から少しずつですが、我が町でも少人数で開催されていますが、その場で賞を授与して終わりとお感じない感じがしております。受賞された方々は、頑張った賞であり、今までは飲食をともない町民皆さんで喜び分かち合ってきました。そこで、賞を授与して終わりではなく、花束や折詰とか持たせるなどの方法があってもよいかと思えます。	町長
		町の子育て施策関連について	0～2歳児の保育料、高校までの医療費無償、学校給食と保育園の副食費の無償、すべて無償ですが、国・県からの補	町長

			助金がどの位で、わが町の負担額がどの位なのか教えてください。	
		旧水元中央小学校の利活用について	閉校してから3月で間もなく約3年になりますが、どのように活用するのか未だかつて報告がありません。利活用の計画について、進捗状況を教えてください。	
4	1番 澁谷秀明	富士見湖パークの「ここにもあるじゃ」について	富士見湖パーク内にある売店「ここにもあるじゃ」の運営について、観光客がもどりつつある今、新たな取り組みも見られませんが、現状のままで良いと感じているのでしょうか。 町としては、今後どうしたらいいと思っているのかお聞かせください。	町長
		農業振興支援について	昨年から、原油、原材料の相次ぐ大幅な値上げにより農業経営も今までにない厳しさを感じています。令和4年度に他市町村では国、県の事業とは別に、多くの農業関係単独事業を実施しています。わが町ではどのような支援をしているのか。また、令和5年度はどのような支援策をお考えでしょうか。	町長
5	5番 小関 優	町長の給料20%減額について	旧富士見小学校売却問題にかかる責任を負うとのことで、町長は給料20%削減の条例を提案しました。しかし、合計金額が裁判費用にも満たないという理由により、議案は否決され、その後、新たな給料削減条例が提案されていない状況です。 8月～2月まで、20%給料を減額したとすると、125万円（推定）になると思われませんが、この事実、どうお考えでしょうか。	町長
		若者の提案実現に向けて	鶴田高校から町への提案ということで、①「鶴田町の子育て支援対策～育児	町長

		<p>と仕事を両立させるために～」、②「鶴田町の農業に興味を持ってもらうためにできること」、③「スチューベンをスイーツでPR」、④「もっと訪れたいくなる鶴田町歴史文化伝承館の利活用の提案」、⑤「富士見湖パークを訪れる人の滞在時間を延ばすためにできること」、⑥「鶴田町独自の伝統“弥生画”を普及させるために」の6つの提案がありました。それを受け町長は、「若者の声が地域を変えるんだ。」と高校生へ話されておりました。</p> <p>高校生から提案されたことを実現するための、今後の町のスケジュールをお知らせください。</p>	
	<p>フッドリバー市との交流について</p>	<p>先般、「フッドリバー市民と親しくする会 姉妹都市オンライン交流会」が行われました。その中で、鶴田中学校・鶴田高校の生徒とフッドリバー市の高校生たちが互いに英語でスピーチを行いました。鶴中生・鶴高生が一生懸命スピーチしておりましたが、フッドリバー市の高校生との関係がまだ構築されていないようで、お互いとてもよそよそしく感じました。</p> <p>英語に慣れ親しむためには、日ごろからの交流が大切です。</p> <p>つてがなければ、知り合いになれる可能性も低いです。日本に興味のあるフッドリバー市の子どもと鶴田町の子どもが友だちになれるよう、手助けすることは出来ないのでしょうか。</p>	<p>町長 教育長</p>